

## Operasional Skytrain Bandara Soekarno-Hatta akan Dievaluasi

**TANGERANG (IM)-** Pihak Bandara Soekarno-Hatta, Kota Tangerang, hendak mengevaluasi operasional layanan kereta api layang (kalayang), setelah periode arus balik Lebaran 2022 terlewati. Adapun layanan kalayang atau skytrain itu hanya dioperasikan pada 25 April-10 Mei 2022 atau dikhususkan untuk memfasilitasi angkutan Lebaran 2022, termasuk arus mudik yang sudah terlewati dan puncak arus balik nanti.

Senior Manager Branch Communication and Legal Bandara Soekarno-Hatta, M Holik Muardi berujar, pihak bandara berencana untuk menutup kembali operasional kalayang, usai beroperasi hingga 10 Mei 2022. "Kalayang itu kita operasikan dari semasa angkutan Lebaran dari tanggal 25 April-10 Mei. Kami memang ini rencana tidak aktifkan lagi," sebutnya, saat ditemui di Terminal 1 Bandara Soekarno-Hatta, Jumat (6/5).

Akan tetapi, pihak Bandara Soekarno-Hatta perlu memastikan terlebih dahulu jumlah pergerakan penumpang usai puncak arus balik Lebaran 2022. Adapun puncak arus balik diperkirakan terjadi pada 7-8 Mei 2022.

Kata Holik, ketika jumlah pergerakan penumpang cenderung tinggi dan meningkat, pihak bandara bakal tetap mengoperasikan skytrain. "Apabila nanti kondisi penumpang di bandara mobilitasnya tinggi dan semakin meningkat, kami tetap akan berikan pelayanan skytrain," ujarnya.

Menurut dia, operasional skytrain telah membantu angkutan mudik Lebaran 2022. Sebab, kata Holik, perpindahan penumpang antar-terminal dipermudah dengan adanya layanan tersebut. "Ya, memang skytrain memudahkan untuk perpindahan penumpang dari Terminal 1, 2, 3," ucapnya. ● yan

BIKIN MACET ARUS BALIK

## Tukang Bakso Kesar Masuk Tol Tangerang

**TANGERANG (IM)-** Viral di media sosial seorang penjual bakso yang kesasar hingga masuk ke dalam ruas Tol Tangerang Merak tepatnya di Karang Tengah, Kota Tangerang.

Kejadian ini diabadikan akun instagram @info\_ciledug yang memperlihatkan seorang penjual bakso beserta gerobaknya berada di bahu jalan tol.

Saat dikonfirmasi, Kainduk Turanga 02 Korlantas Mabes Polri, AKP Suwito membenarkan adanya peristiwa ini yang diakui terjadi pada Kamis (5/6) sekitar pukul 10.13 WIB di ruas Tol Tangerang Merak Km 12 B.

"Kejadiannya kemarin siang," paparnya saat dihubungi, Jumat (6/5). Suwito memaparkan bahwa personennya yang saat itu berada di lapangan menemukan pedagang bakso yang diketahui bernama Dudung (50), bersama gerobaknya berada di dalam jalan tol.

Diketahui pihak polisi yang berjaga langsung membantu Dudung untuk keluar dari ruas jalan tol tersebut. Akkatnya, sempat menjadi perhatian warga yang pulang

dari kampung halaman. "Pedagang tersebut akhirnya diamankan di Pos Karang Tengah dan situasi terkini arus lalin arah Serang dan Jakarta ramai lancar lanjut," pungkasnya.

Selanjutnya, melalui sebuah video Dudung menjelaskan kronologis kejadian hingga dia bisa masuk ke dalam jalan tol tersebut yang diakibatkan karena terasas.

"Ini saya kesasar ini, ketemu sama pak polisi ini di tol salah masuk. Jadi masuk dari Metro 1 lurus aja," ungkapnya.

Diikuti Dudung bahwa sebelum masuk ke dalam tol, dia sudah sempat bertanya ke salah seorang satpam untuk menanyakan akses masuk ke sebuah kompleks perumahan.

Namun malang, dia justru tersasar hingga akhirnya masuk ke dalam ruas jalan tol. Diketahui pihak polisi yang berjaga langsung membantu Dudung untuk keluar dari ruas jalan tol tersebut. ● yan



ARUS BALIK PANTURA RAMAI

Sejumlah kendaraan melintas di jalan Tol Palikanci, Cirebon, Jawa Barat, Jumat (6/5). Pada H+3 Lebaran arus balik di jalan Tol Palimanan - Kanci terpantau ramai lancar.

## Pemudik Berharap Pelabuhan Alternatif Panjang Bisa Beroperasi Penuh

Menurut pemudik, dengan adanya Pelabuhan Panjang sebagai penyeberangan, dapat mempercepat jarak tempuh dan yang memakai kendaraan roda dua tidak perlu jauh-jauh ke Pelabuhan Bakauheni. Selain itu bisa meminimalisir tindak kejahatan karena Pelabuhan Panjang berada di dalam kota dan suasananya ramai.

**BANDARLAMPUNG (IM)-** Pemudik yang akan menyeberang ke Pulau Jawa melalui pelabuhan alternatif berharap Pelabuhan Panjang, Kota Bandarlampung dapat beroperasi

penuh tidak hanya beroperasi pada arus balik Lebaran saja.

"Pelabuhan alternatif ini sangat membantu terutama bagi pemudik yang dari arah barat, seperti Pringsewu, Lampung

Tengah, Bandarlampung, dan lainnya," kata Okta salah seorang pemudik dari Lampung, di Bandarlampung, Jumat (6/5).

Menurut dia dengan adanya Pelabuhan Panjang sebagai penyeberangan dapat mempercepat jarak tempuh ke kapal penyeberangan dan juga masyarakat terlebih yang memakai kendaraan roda dua tidak perlu jauh-jauh ke Pelabuhan Bakauheni, Lampung Selatan.

"Ya kalau masyarakat dari Timur misal Lampung Timur atau Lampung Selatan bisa melalui Bakauheni tapi dari arah Barat bisa ke sini sehingga terurai kepedatannya," kata dia.

Hal serupa dikatakan oleh pemudik lainnya dari Bandarlampung, Zainal. "Iya ini sudah

sangat bagus, karena kami bisa lebih dekat ke kapal penyeberangan, tak perlu jauh-jauh ke Bakauheni," kata dia.

Menurutnya pula dengan adanya pelabuhan penyeberangan di dalam kota akan meminimalisir tindak kejahatan di jalan saat turun dari kapal. "Kalau kita turun dari kapal malam, bila di Panjang akan lebih aman, karena ramai, lampu ada, kalau turun dari Bakauheni kan jauh, belum lagi jalan yang gelap, tentunya bagi pemotor itu sangat berbahaya sehingga banyak pemudik menunggu pagi untuk melanjutkan perjalanannya," kata dia.

Namun begitu, lanjut dia, bila memang pelabuhan ini nantinya akan dijadikan penyeberangan penumpang fasilitas dan jadwal keberangkatan kapal harus diperbaiki dan diperbanyak.

"Terutama jadwal sih. Di jadwal berangkat jam 12.00 WIB tapi sampai di sini tadi tidak bisa beli tiket untuk keberangkatan pertama karena sudah penuh dan harus menunggu keberangkatan selanjutnya di sore hari," kata dia.

Berdasarkan pantauan di lokasi, pemudik pemotor semakin ramai datang ke pelabuhan alternatif, Pelabuhan Panjang untuk melakukan perjalanan arus balik.

Sementara itu, kapal yang baru berangkat pada Jumat hanya KM Cireman dengan mengangkut 201 kendaraan roda dua, 69 kendaraan roda empat dengan jumlah penumpang 689 orang. ● pra

## Jadwal Masuk Sekolah di Kab. Tangerang Masih 9 Mei

**TANGERANG (IM)-** Kegiatan belajar mengajar (KBM) di sekolah Kota Tangerang Selatan, baru akan dimulai pada Kamis (12/5), atau mundur dari penetapan sebelumnya di hari Senin (9/5).

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Tangsel, Deden Deni mengatakan ditetapkannya hari pertama masuk sekolah usai libur cuti bersama itu, berdasarkan hasil koordinasi Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan bersama Kementerian Perhubungan.

"Benar (diundur ke tanggal 12). Ini setelah Kementerian Pendidikan berkoordinasi dengan Kementerian Perhubungan untuk mengantisipasi kemacetan arus balik," kata Deden, Jumat (6/5).

Menurut Deden, pihaknya diarahkan oleh Kemendikbud untuk menetapkan jadwal

KBM pelajar dan tenaga pendidik di satuan pendidikan (sekolah), agar menetapkan KBM pertama usai libur lebaran di hari Kamis yang akan datang.

"Arahan dari Dirjen Paud Dikdasmen, (Pak Jemari melalui telepon) bahwa untuk masuk sekolah setelah libur Idulfitri 1443 H, yang semula terjadwal tanggal 9 Mei, diundur menjadi tanggal 12 Mei 2022," jelasnya.

Sementara, Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang, masih menerapkan kebijakan sebelumnya berdasarkan SKB tiga menteri, yaitu pada Senin (9/5).

"Kabupaten Tangerang, masih menggunakan SKB 3 Menteri tentang cuti dan libur nasional lebaran. Sebelum ada surat resmi dari Kementerian terkait," terang Kepala Dindik Kabupaten Tangerang, Syaifulah. ● pp

## Polisi Cek Kasus Penipu Incar Ponsel Bocah di Cipondoh

**TANGERANG (IM)-** Pihak Kepolisian tengah mengecek peristiwa penipuan terhadap anak kecil dengan modus pura-pura pinjam ponsel, lalu dibawa berkeliling. Kasus tersebut terjadi di Buaran Indah, Gang Jambu, RT 07/05, Cipondoh, Kota Tangerang, sekitar pukul 13.00 WIB, pada Rabu (4/5).

Kapolsek Cipondoh, Kompol Ubaidillah mengatakan, pihaknya akan melakukan upaya pengecekan atas terjadinya kasus tersebut. "Baik, kita akan cek," ujarnya saat dikonfirmasi, Jumat (6/5). Pelacakan dilakukan agar bisa mengetahui kejadian tersebut, sehingga diharapkan kasusnya bisa segera terungkap.

"Mohon doanya semoga bisa terungkap," jelasnya. Dalam insiden ini, pelaku beralasan ingin pinjam ponsel korban, lalu mengiming-iming dengan akan memberikan uang Rp50 ribu, agar korban mau dibawa ke tempat yang jauh dan sepi dengan mengendarai sepeda motor.

"Jadi pelaku ini mendatangi anak-anak yang sedang bermain dengan teman-temannya. Lalu si pelaku ini menghampiri adik saya, kemudian menepuk pundak adik saya. Awalnya pura-pura tanya alamat. Kemudian meminjam ponsel adik saya," kata Adji, kakak korban. Adapun alasan si pelaku

yang diketahui masih berusia remaja itu, yakni untuk menghubungi saudaranya.

"Ya, pelaku bilang untuk menelepon saudaranya. Adik saya ditawarkan uang sebesar Rp50 ribu. Namun, dengan syarat naik motor si pemuda tersebut. Adik saya pun mengikuti perkataan pelaku," jelas Adji.

Menurut Adji, adiknya yang bernama Nijam Januari yang berusia 12 tahun itu percaya saja dengan pelaku. Terlebih pelaku beraksi begitu bebas karena kondisi di lingkungan sekitar saat itu sedang sepi, lantaran masih suasana Lebaran. "Karena banyak yang mudik, jadi sepi," jelasnya.

Beruntungnya, rekan-rekan Nijam melaporkan kejadian itu kepada keluarganya. Mereka melaporkan bahwa Nijam dibawa orang tak dikenal. "Keluarga saya dan para warga setempat membantu mencari adik saya. Setelah 4 jam pencarian, ada sedang bengong di pinggir jalan di daerah Taman Royal 1, Jalan Benteng Betawi," katanya.

Tentunya jarak antara lokasi kejadian atau kediaman korban ke Benteng Betawi lumayan jauh. "Jauh banget kan untuk bocah. Jadi adik saya ditinggal setelah dua ponsel androidnya dibawa kabur pelaku," tuntasnya. ● pp

## Kemhub Siapkan KA dengan Kapasitas 5.600 Per Hari di Pelabuhan Merak

**CILEGON (IM)-** Direktur Keselamatan Perkeretaapian Kementerian Perhubungan (Kemhub), Edi Nursalam mengatakan, pihaknya sudah menyiapkan kereta api dengan kapasitas 5.600 orang per hari untuk mengangkut penumpang dari Pelabuhan Merak.

"Sekali perjalanan itu bisa menampung 800 orang. Dengan kapasitas 7 kali perjalanan per hari, kapasitasnya menjadi 5.600 orang per hari. Itu yang kami siapkan," kata Edi di Banten, kemarin.

Adapun terkait pembelian tiket, Edi mengungkapkan bahwa sebagian besar penumpang telah membeli tiket kereta api secara online. Pada Kamis (5/5) kereta api mulai berfungsi dengan optimal dan mengangkut penumpang dengan kapasitas maksimal.

Edi menegaskan bahwa kereta api merupakan transportasi alternatif bagi penumpang yang ingin melanjutkan perjalanan ke wilayah DKI Jakarta, Kabupaten Tangerang, Kota Tangerang, Kota Depok, Kota Bogor, Kabupaten Bogor, Kota Bekasi, dan Kabupaten Bekasi (Jabodetabek). Hanya dengan tarif Rp3.000, penumpang bisa tiba di wilayah Jabodetabek tanpa terjebak kemacetan.

"Jadi, luar biasa. Penumpang bisa melanjutkan naik MRT, ke bandara atau lain-lain. Ini luar biasa," kata Edi.

Akan tetapi, kata dia, yang akan menjadi permasalahan bagi penumpang adalah letak stasiun kereta api yang berlokasi di depan Dermaga 1, 2, dan 3. Padahal, tutur Edi, Pelabuhan Merak memiliki 7 dermaga.

## Remaja Tertabrak di Tol Tangerang-Merak saat Hendak Menyebrang

**SERANG (IM)-** Seorang pejalan kaki bernisial TP (19), tertabrak mobil ketika hendak menyebrang ruas jalan Tol Tangerang Merak KM 66.500 pada Kamis (5/5) malam pukul 19.50 WIB. Dirlantas Polda Banten, Kombes Pol Budi Mulyanto membenarkan kejadian ini yang juga turut melibatkan pengendara mobil bernisial AG (43) dengan nomor polisi A 1425 TN.

"Benar telah terjadi peristiwa kecelakaan lalu lintas di Km 66.500 ruas Tol Tangerang - Merak sisi arah Merak dan

salah satu faktor awal yang menyebabkan kecelakaan adalah TP berjalan kaki menyebrang di ruas jalan tol," paparnya dalam keterangan tertulis, Jumat (6/5).

Dijelaskan Budi, kronologis singkat ini terjadi ketika pengendara mobil sedang melaju di lajur kiri atau jalur lambat.

Namun, pada saat tiba di TKP, menurut pengakuan pengemudi mobil, dia menabrak penyebrang jalan di lajur kiri yang sedang berada di bahu jalan tol. "Akibat dari peristiwa tersebut korban mengalami

luka sobek di kepala dan lecet ditangan kanan, lalu korban dibawa ke RS. Sari Asih Serang," ungkap Budi.

Kemudian dijelaskan Budi bahwa pihaknya akan melakukan proses penyelidikan dan penyidikan terkait kasus ini.

"Selanjutnya untuk mengetahui sebab-sebab terjadinya kecelakaan tersebut penyidik akan melakukan proses penyelidikan dan penyidikan lebih lanjut yang kini ditangani penyidik Seksi Laka Ditantas Polda Banten," tandasnya. ● pra



TRADISI SEBA BADUY

Warga Suku Baduy Dalam berjalan kaki ke Rangkasbitung untuk mengikuti ritual tradisi Seba Baduy di Cimarga, Lebak, Banten, Jumat (6/5). Seba Baduy merupakan tradisi tahunan Suku Baduy untuk bertemu sejumlah kepala daerah di Banten guna menyampaikan aspirasi serta rasa syukur atas hasil panen berlimpah yang akan digelar pada 6-7 Mei 2022.



ARUS BALIK LEBARAN PENUMPANG BUS

Sejumlah calon penumpang menunggu bus di lokasi pemberangkatan bus PO Budiman, Kota Tasikmalaya, Jawa Barat, Jumat (6/5). Lokasi pemberangkatan bus tersebut sudah dipadati penumpang arus balik pada H+3 Lebaran.

## Tradisi Seba Dimulai, Ratusan Warga Baduy Jalan Kaki Temui Bupati Lebak

**LEBAK (IM)-** Tradisi tahunan Seba Baduy berlangsung Jumat. Sebanyak 150 orang Baduy berangkat dari perkampungan Baduy di Desa Kanekes, Leuwidamar, Lebak, untuk mendatangi 'Ibu Gede' atau Bupati Lebak di Rangkasbitung.

Pantauan di Jalan Raya Leuwidamar, Jumat (6/5), ada puluhan orang Baduy dalam yang berjalan kaki pada perayaan Seba ini. Mereka berangkat sejak pukul 10.45 WIB.

Mereka terlihat menggunakan pakaian berwarna putih dan hitam serta menggunakan penutup kepala atau udeng. Mereka juga terlihat membawa tas berwarna putih berisi hasil bumi.

Sementara, orang Baduy luar dijadwalkan berangkat ke Rangkasbitung setelah salat Jumat. "Yang Baduy dalam sudah berangkat tadi subuh-subuh. Ini yang Baduy luar masih persiapan," kata Kepala Desa Urusan Pemerintahan, Jaro Saidjah.

Orang Baduy akan bertemu puluhan kilometer untuk bertemu pemerintah Lebak. Warga Baduy dalam diperkirakan tiba di Rangkasbitung pukul 15.00 WIB. "Nanti istirahat dulu terus nanti lanjut lagi, kira-kira mah sampe Rangkas itu jam 15.00 WIB," ujarnya.

Salah satu warga Cibeo, Jama, mengatakan dia berangkat dari kampungnya pada (5/5) kemarin sekitar pukul 16.00 WIB. Dia kemudian beristirahat di Kampung Kaduketug.

Hari ini, dia bersama rombongan Baduy dalam berangkat sekitar pukul 05.00 WIB tadi pagi untuk melaksanakan Seba.

"Jam 05.00 tadi pagi. Saya udah tujuh kaki ikut seba. Tertantung maunya setiap tahun ganti-gantian orangnya (yang melaksanakan Seba). Kalau nggak mau nanti diganti sama orang," kata Jama.

Menurutnya, orang Baduy akan bertemu dengan Bupati Lebak. Mereka akan bersilaturahmi dan melanjutkan perjalanan ke Serang pada esok harinya. "Nanti langsung ke Pendopo Bupati terus ke Serang," pungkasnya. ● pra